

# Ras le bol des violences à répétition

**Cher(e)s Collègues,**

**Nous sommes profondément préoccupés par les agressions récentes qui ont lieu au sein de notre établissement pénitentiaire. Les surveillants du CP Liancourt sont victimes d'attaques violentes de la part des personnes détenues. En tant que syndicat, nous sommes déterminés à soutenir nos collègues et à défendre leur sécurité et leur bien-être.**

Nous nous adressons à vous aujourd'hui pour soulever la question d'une violence inacceptable qui s'est déroulée dans notre établissement. Un incident terrible s'est produit Le Mercredi 12 Juillet au B1 où l'un de nos collègues surveillants a été agressé par une personne détenue pour un mécontentement sur un kit d'hygiène...ou va-t-on ?

**Il est temps de dire "STOP" à ces actes de violence.**

La sécurité et l'intégrité du personnel doivent être assurées. Nous méritons d'être traités avec dignité et respect.

**Nous ne pouvons ni ne devons tolérer de telles actions.**

**La CGT encourage les équipes à des débrayages lors des appels à chaque agression sur les personnels.**

La CGT demande que des sanctions appropriées soient prises à l'encontre des détenus agresseurs afin de dissuader de tels comportements et de protéger notre personnel.

**De plus, il faut fournir un soutien psychologique et médical à nos collègues agressés.**

**La CGT demande aux autorités judiciaires de mettre des peines exemplaires aux agresseurs de surveillants.**

**Le bureau local, le 17 Juillet 2023**